

Resolution

Die türkische Regierung muss die Pressefreiheit respektieren, in der Türkei, und auch in der Schweiz!

impressum, die grösste Organisation von Journalistinnen und Journalisten der Schweiz, appelliert mit dieser Resolution an die türkische Regierung unter der Führung von Präsident Recep Tayyip Erdoğan, die Pressefreiheit zu respektieren.

Heute sind 142 Journalistinnen und Journalisten in der Türkei in Gefängnissen, mehr als in jedem anderen Land der Welt (Quelle: <http://europeanjournalists.org/journalists-in-jail-europe/>). Zusätzlich hat Erdogan durch staatliche Gewalt etliche regierungskritische Informationsmedien zum Schweigen gebracht. Schon damit beweist Präsident Erdogan seine Missachtung der Pressefreiheit.

Neulich hat der „Blick“ im Rahmen seiner redaktionellen Unabhängigkeit eine Kampagne gegen ein Verfassungsreformprojekt der Regierung Erdogan lanciert. Erdogan hat diese Meinungsäusserung sofort verurteilt. Es ist unakzeptabel, dass eine Regierung die Pressefreiheit in der Schweiz in Frage stellt.

impressum – die Schweizer Journalistinnen verurteilt diese Einmischung und appelliert die türkische Regierung, ihre Grenzen nicht zu überschreiten.

Einstimmig angenommen an der Delegiertenversammlung von **impressum** am 17. März 2017.